

FUNDACIÓN PARA EL DESARROLLO SOCIO CULTURAL EDUCATIVO EXPERTOS PRODUCCIONES

INFORME ANUAL DE RESULTADOS

La fundación expertos producciones (Expro). Es una entidad del sector solidario sin ánimo de lucro, con personería jurídica de derecho privado. Tiene por domicilio principal la ciudad de Duitama departamento de Boyacá, en la calle 11ª N° 5D – 94 Apto 302 Barrio Villa Inés. El objeto de LA FUNDACIÓN EXPERTOS PRODUCCIONES es promover la inclusión, impulsar el desarrollo humano sostenible de calidad, brindar apoyo a grupos e individuos en estado de vulnerabilidad, impulsar los valores y las buenas prácticas desde la educación, la cultura, la psicología, el derecho, las artes, los deportes, la comunicación social, el medio ambiente y el turismo. A través de planes, programas y proyectos socioculturales y de investigación. La capacitación y formación especializada para el desarrollo de habilidades para la vida, la utilización del tiempo libre en el esquema de derechos, el fomento patrimonial y turístico, la promoción, la divulgación, la difusión e integración familiar, el desarrollo individual e institucional, la ejecución, producción y estímulo de la actividad social, cultural, folclórica, artística, deportiva y educativa. Igualmente propenderá por la valoración, apoyo y manutención a las comunidades, buscando la calidad de vida y la atención a sus necesidades básicas. La documentación, producción audio visual, el apoyo a los procesos educativos, la conservación y restauración del patrimonio cultural material e inmaterial de la nación, como ejes fundamentales del desarrollo y fuente esencial de la memoria, aportarán a la construcción de la identidad sociocultural, la formación e inclusión de ciudadanos en general y en estado de vulnerabilidad, como soporte de la nacionalidad colombiana.

Nuestra misión es apoyar la creación, la producción artística, la gestión cultural, los planes de mejoramiento académico, el desarrollo de eventos, promoción de artistas, la salvaguarda del patrimonio, bajo las premisas de participación democrática y equidad, en un contexto comunitario de inclusión.

Basados en Nuestra Visión la cual es propiciar una política incluyente, que respete y aliente la multiplicidad de las culturas y la identidad, como base para la creación y la expresión social comunitaria, hemos venido desarrollando proyectos en pro de la sociedad.

Durante el año 2024, la Fundación ejecutó proyectos en alianza con la Gobernación de Boyacá y el Fondo Mixto de Cultura, enmarcados en su compromiso con el desarrollo social y cultural de la región. Asimismo, se ha venido fortaleciendo la gestión y búsqueda de nuevas oportunidades de cooperación y financiación, con el objetivo de ampliar la ejecución de proyectos sociales que permitan cumplir de manera efectiva con el objeto social de la entidad y generar un impacto positivo en las comunidades beneficiarias.

Atentamente:



Jonathan Andrés Ávila Barrera
Representante Legal Fundación Expertos Pro.
C.C. 1049.627.113
Nit: 901188837-3